



A. 69

PUBLIÉ IMMÉDIATEMENT
MARDI, LE 26 NOVEMBRE 1963.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que M. Raul Prebisch, secrétaire général de la Conférence des Nations Unies sur le commerce et le développement économique, fera un séjour à Ottawa les 28 et 29 novembre et s'entretiendra avec les ministres et les représentants du gouvernement de questions relatives à la Conférence, qui doit s'ouvrir à Genève au mois de mars.

L'Assemblée générale des Nations Unies avait décidé en 1962 de tenir cette conférence. Celle-ci doit porter surtout sur les problèmes qui relèvent du commerce et de la mise en valeur dans les pays en voie de développement. M. Prebisch a passé les derniers mois à parcourir le monde pour connaître et faire préciser quels sont les problèmes les plus importants dont la Conférence aura à traiter. Il doit bientôt préparer un compte rendu qui résumera ces problèmes et analysera les différentes solutions à y apporter.

M. Prebisch rencontrera M. Martin, le ministre des Finances, M. Walter Gordon et le ministre du Commerce, M. Mitchell Sharp. Il verra également des haut fonctionnaires de l'Etat. Le vendredi 29 novembre, à 8 heures 30, le secrétaire général de la Conférence prononcera une causerie devant les membres de l'Institut canadien des affaires internationales et de l'Association des sciences politiques, au local de l'administration du bureau fédéral de la statistique.

La Conférence des Nations Unies sur le commerce et la mise en valeur sera d'une grande importance pour le commerce, et tous les pays membres des Nations Unies seront invités à y